
    
 

 
 

REMORQUE PLIABLE ATTELAGE 
TIGE DE SELLE 

 
FR-Manuel d’instruction V1-16/06/2023 

 
 
 

PRECAUTIONS LIEES A L’USAGE 
 
Note: 

• La garantie ne peut fonctionner en cas de mauvaise utilisation. Une mauvaise 
utilisation peut également causer des situations dangereuses inutiles. Ne modifiez 
pas la remorque ou l'attelage, ce qui pourrait entraîner des blessures ou la 
mort. 

• La remorque ne doit être utilisée qu‘avec la barre de remorquage. Vérifiez les 
fixations du vélo et de la remorque avant chaque promenade. Portez un casque 
lorsque vous roulez. 

• La capacité de charge maximum de 80kgs, ne doit pas être dépassée. Vérifiez 
régulièrement la pression et l‘état des pneus. 

• Veuillez noter que faire du vélo avec une remorque agit sur le comportement de 
freinage du vélo, et augmente la distance de freinage ! Adaptez votre conduite en 
conséquence et pensez à la largeur de la remorque. Si nécessaire, entraînez-vous 
auparavant avec la remorque et faites attention au comportement de la direction et à 
la conduite causés par la remorque dans les virages.  

• La remorque est uniquement destinée à transporter du matériel ou des objets, 
mais pas à transporter des enfants ou des animaux. 



Contenu du packaging 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             (1).Roues (2pcs) (2).Chassis (3). Protections de roues (2pcs)  

            (4).Porte avant (5).Porte arrière (6).Barre d’attelage  (7).Béquille (8). Attelage  
 

Instruction de montage 

 
 

 
1. Dépliez le cadre de la remorque et retirez les protections de roues ; 



2 : à l'aide de la goupille à dégagement rapide, monter la barre avant du cadre, 
s'assurer qu'elle est correctement verrouillée ; 
3. Procédez de la même manière pour monter la barre arrière du cadre, le 
cadre de la remorque est maintenant monté. 
 
A NOTER : 
Assurez-vous que toutes les goupilles de fixation rapide sont montées 
correctement sur le cadre. 
 

Montage de la barre d’attelage 

 
Monter la base de la barre de remorquage à l'aide des boulons et des écrous 
en suivant les étapes suivantes, s'assurer que la rondelle est installée en 
premier, puis assembler l'écrou, et s'assurer que la base est bien verrouillée. 
 

 
 
 
Monter la partie supérieure de la barre de remorquage à l'aide de la vis et de 
l'écrou papillon en suivant les étapes suivantes, s'assurer que la rondelle est 



installée en premier, puis assembler l'écrou papillon, et s'assurer que cette 
partie est bien verrouillée. 

 
 

Montage de la béquille 

 
 
 
 

Montage des roues 
     



 
Placer l'axe de la roue dans le tube du cadre et s'assurer que la roue est 
correctement bloquée. 
 

 
 
Démonter les roues : appuyer sur le bouton situé sous le châssis de la remorque et 
sortir la roue du tube du châssis. 

 

Montage des protections de roues 
 
1.Alignez les deux côtés des protections de roues sur le tube du châssis de la 
remorque ; 
2.Appuyer sur le bouton du ressort et insérer l'extrémité de la protection de 
roue dans le tube du châssis, et s'assurer que la protection de roue est 
correctement verrouillée. 
3.Procéder de la même manière pour monter une autre protection de roue de 
l'autre côté. 



 
 

Montage de l’attelage 
Fixez le support de selle, à l'aide des cales en plastique (voir photo ci-
dessous), sur le montant de la selle de votre vélo. 
 

 
 
 
Utilisez maintenant la vis M8x50mm qui est montée sur le support de la selle 
pour fixer l'accouplement à tête sphérique sur le support de la selle, comme 
indiqué sur l'image ci-dessous. 
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PRECAUTIONS FOR USE 

 
Note: 

- The warranty does not cover misuse. Misuse can also cause unnecessary 
dangerous situations. Do not modify the trailer or hitch, as this may result in injury or 
death. 
- The trailer must only be used in conjunction with the towbar. Check bike and trailer 
fastenings before every ride. Wear a helmet when riding. 
- The maximum load capacity of 80kgs must not be exceeded. Check tire pressure 
and condition regularly. 
- Please note that cycling with a trailer affects the braking behaviour of the bike, and 
increases braking distance! Adapt your riding accordingly, and bear in mind the width 
of the trailer. If necessary, practice with the trailer beforehand, and pay attention to 
the steering and handling caused by the trailer when cornering.  
- The trailer is only intended for transporting equipment or objects, but not for 
transporting children or animals.



Package contents 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

             (1).wheels (2pcs) (2).chassis (3). Wheel guards (2pcs)  
            (4).front door (5).rear door (6).towbar (7).kickstand (8). Hitch 

 
Mounting instructions 

 
 

 



1. Unfold the trailer frame and remove the wheel guards; 
2: using the quick-release pin, fit the front bar to the frame, making sure it is 
correctly locked; 
3. Proceed in the same way to fit the rear frame bar, the trailer frame is now 
assembled. 

 
PLEASE NOTE : 
Make sure all quick-release pins are correctly fitted to the frame. 
Fitting the drawbar 

 
Assemble the towbar base using the bolts and nuts in the following steps, 
making sure the washer is installed first, then assemble the nut, and make 
sure the base is securely locked. 
 

 
 
 
Assemble the upper part of the tow bar using the screw and wing nut in the 



following steps, making sure the washer is installed first, then assemble the 
wing nut, and make sure this part is securely locked.

 
 
Stand assembly

 
 

 
 
 
 



Wheel assembly 

 
Place the wheel axle in the frame tube and make sure the wheel is properly 
locked. 

 
To remove the wheels: press the button on the underside of the trailer frame and pull 
the wheel out of the frame tube. 
 
Fitting the wheel guards 
1.align the two sides of the wheel guards with the trailer frame tube; 
2.press the spring button and insert the end of the wheel guard into the frame tube, 
making sure the wheel guard is correctly locked. 

3.proceed in the same way to fit another wheel guard on the other side

 
 



Mounting the hitch 
Using the plastic shims (see photo below), attach the saddle support to the 
saddle post of your bike. 
 

 
 
 
Now use the M8x50mm screw fitted to the saddle post to secure the ball-head 
coupling to the saddle post, as shown in the picture below. 
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